

Mes sœurs, amis qui sont avec nous aujourd'hui...

Ce Chapitre Général est arrivé à sa fin. En ce moment, je ne peux que partager avec vous des paroles de remerciement... D'abord au Seigneur qui nous a donné sa grâce sans mesure et qui nous a fait rêver et aussi décider et risquer pour rendre possible ce rêve.

Merci aussi à toutes et à tous, laïcs et sœurs, qui ont rendu possible de manière très différente la célébration et le déroulement de ce chapitre dans les moindres détails... Je ne peux pas tous les nommer maintenant ; mais je voudrais profiter cette occasion pour remercier le Père Jean Barba qui nous a accompagnés chaque jour dans la célébration de l'eucharistie qu'a réconforté et nourri notre cheminement dans la foi et dans l'espérance.

Merci à chacune des sœurs capitulaires. Sœurs, vous êtes des femmes de foi et d'espérance et vous l'avez montré et démontré chaque jour par votre disponibilité, votre confiance et votre générosité dans la recherche profonde et dans l'accompagnement mutuel au cours de ces journées. Vous êtes un merveilleux équipage qui a mené à bien cette petite barque du chapitre.

Le Seigneur vous appelle, nous appelle, à continuer à naviguer sur les mers dans le calme et aussi dans les tempêtes où la mission de compassion doit continuer à nous conduire aujourd'hui et à jamais. La tâche est forte mais nous allons ensemble, le Seigneur porte la barre et le vent de l'Esprit ne nous manquera pas. Courage et en avant! Nos frères et sœurs nous attendent pour leur parler de la beauté et de l'aventure de ce voyage appelé Compassion.